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ACTA NÚMERO 2/2021 DE LA REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN HORIZONTAL 
DEL GRADO EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL 

DE 16 DE DICIEMBRE DE 2021 
 
ASISTENTES 
 
D. Jesús Pedro Zamora Bonilla (Decano de la 
Facultad).  
Dña. Asunción Merino Hernando (Vicedecana de 
Metodología y Calidad).  
Dña. Waltraud Müllauer-Seichter (Coordinadora del 
Grado).  
D. José María Hernández Losada (Director del Dpto. de 
Filosofía y Filosofía Moral y Política).  
D. Alejandro Escudero Pérez (Director del Dpto. de 
Filosofía).  
Dña. María Jiménez Buedo (Directora del Dpto. de 
Lógica, Historia y Filosofía de la Ciencia).  
D. Fernando Monge Martínez (Director del Dpto. de 
Antropología Social y Cultural).  
Dña. Marta García Garralón (Representante de la 
Facultad de Geografía e Historia, en sustitución de 
Dña. Marina Alfonso Mola). 
D. Hugo Castignani Gracia (Representante de 
Profesores Tutores). 
SECRETARIA 
Dña. Carmen Osuna Nevado (Secretaria Adjunta de la 
Facultad).  
 

En Madrid, siendo las 10:05 horas del 
día de 16 de diciembre de 2021, en la 
Sala 06 de la Facultad de Filosofía y a 
través de medios telemáticos, se reúne la 
Subcomisión Horizontal del Título de 
Grado en Antropología Social y Cultural 
con el siguiente Orden del Día: 

 
01. Lectura y aprobación, si procede, 
del Acta de la reunión de 22 de junio 
de 2021. 

Se aprueba el acta sin modificaciones. 
 

02. Problemas específicos de los 
equipos docentes que comparten 
docencia en el Grado. 

La Coordinadora de Grado señala que 
este ha sido un año tranquilo, sin 

incidencias, que no hay ningún problema 
específico a tratar e invita al equipo 
docente de Lingüística a compartir qué tal 
está funcionando el nuevo material, cuyo 
diseño compartieron en la última 
Subcomisión. Puesto que no en estos 
momentos el equipo docente no está en 
la reunión, el tema queda pendiente. 

El Director del Departamento de 
Antropología pregunta al Decano si hay 
alguna novedad en relación a la próxima 
convocatoria de exámenes presenciales, 
información relevante para proceder con 
las reservas de transporte y alojamiento. 
El Decano señala que el plan del 
Rectorado es que sigan adelante, si bien 
prevén que pueda haber cambios de 
última hora, por lo que se ha envalijado 
en la plataforma AvEx. En Consejo de 
Gobierno, el Representante de Directores 
de Centros Asociados aseguró que todos 
los centros están preparados para 
afrontar la presencialidad. La 
Coordinadora del Grado señala que quizá 
puedan surgir incidencias con las 
reservas realizadas sin mediación de la 
agencia de viajes, por lo que el Decano 
sugiere que, en la medida de lo posible, 
se realicen por esta vía y con posibilidad 
de anulación, si bien considera que la 
UNED tendrá previstas todas las 
circunstancias posibles.  
 

Se levanta la sesión a las 10:20 horas. 
 
      VºBº       LA SECRETARIA ADJUNTA 
EL DECANO 
 
 
 
 
Jesús P. Zamora Bonilla.      Carmen Osuna Nevado. 

 


